



Los Mártires, la localidad urbana con mayor porcentaje de votación en los Presupuestos Participativos

- No solo logramos tener el mayor porcentaje de votos entre las personas que se inscribieron a los Encuentros Ciudadanos (56%), sino también el mejor porcentaje de votos en relación con la población total de la localidad (2,4%)
- Más de 2.400 personas votaron por los programas que deben ejecutarse en los barrios, estos cuatro años, con la plata de sus impuestos.
- •Hasta el 30 de agosto, las personas que tengan propuestas para desarrollar en sus barrios, correspondientes a las líneas de inversión de los Presupuestos Participativos, podrán presentarlas y trabajar en su implementación en www.gobiernoabiertobogota.gov.co

Viernes 14 de agosto, Bogotá.- Con éxito culminó la segunda fase de los Encuentros Ciudadanos en donde más de 2.400 martirenses votaron en los Presupuestos Participativos para hacer realidad la ejecución de los proyectos seleccionados en la localidad.

Los Mártires logró tener el mayor porcentaje de votación entre las personas que se inscribieron en los Encuentros Ciudadanos, así como el mejor porcentaje de votantes en relación con la población total de la localidad. Es decir que, teniendo en cuenta la cantidad de personas que habitan nuestra localidad, esta fue la zona de la ciudad en la que más participación hubo.

La alcaldesa local (e) Tatiana Piñeros agradeció a toda la ciudadanía martirense, "por el compromiso y la participación activa; un 2.5 del total de la población de Los Mártires participó en este proceso donde por primera vez le entregan a la ciudadanía el 50% del presupuesto asignado a la Alcaldía Local para que sea ella la que determine en qué conceptos de gasto invertirlos".

Los Presupuestos Participativos y los Encuentros Ciudadanos son espacios donde a través del diálogo entre los habitantes de la localidad de Los Mártires, la administración distrital y los Consejos de Planeación Local se definen los planes y programas que son de interés colectivo para tener en cuenta en el Plan de Desarrollo.

"Los bogotanos le cumplieron al futuro de la ciudad. Agradecemos el compromiso de los CPL, las alcaldías locales, entidades del distrito y equipos de trabajo urbano y rural que pese a la anormalidad del COVID respondieron de manera masiva a este compromiso histórico. Ganó la ciudad, ganaron los bogotanos (as) y continuamos con la segunda fase de los presupuestos participativos haciendo efectiva la voz de la ciudadanía. ¡Bogotá no se rinde! Indicó Alexander Reina Otero, director del Instituto Distrital de la Participación y Acción Comuna (IDPAC).









A través de la creación de una metodología de concentración y de trabajo articulado entre el Consejo de Planeación Local (CPL) y demás entidades de nivel central como el IDAPC, la subdirectora de Promoción de la Participación, Donka Atanassova resaltó que en la localidad de Los Mártires "se generó una lógica flexible de trabajo que pudiera adaptarse a las difíciles condiciones que en medio del Covid, las crisis que se enfrentan en las localidades pudieran concretar el ejercicio de participación".

En esta crisis sanitaria, la mayoría de las votaciones se realizaron de manera virtual. A través de un tarjetón digital los ciudadanos eligieron también proyectos dirigidos a educación ambiental, agricultura urbana, dotación pedagógica para los colegios, reactivación y reconversión verde, fortalecimiento de las organizaciones sociales y los mecanismos de participación; entre otros.

Para garantizar la participación de quienes viven en zonas con difícil acceso a internet, de personas con discapacidad y adultos mayores, la Alcaldía Local de Los Mártires habilitó puntos estratégicos en los que se realizó una votación presencial cumpliendo con todas las medidas de bioseguridad.

Programas dirigidos a la reactivación económica, cambios de hábitos de consumo, la prevención y atención de violencia intrafamiliar, protección animal, mantenimiento de la malla vial, procesos de formación artística, cultural y deportiva; construcción de parques y apoyo a las industrias culturales fueron los más votados por la ciudadanía a través de los Presupuestos Participativos.

Más de 2 billones de pesos se invertirán, estos 4 años, en proyectos de reactivación económica, mantenimiento de la valla vial, programa de cambio de hábitos de consumo y atención de violencia intrafamiliar, entre otros proyectos decididos por los ciudadanos en Bogotá.

"Fue histórica y decisiva la participación de los bogotanos en este proceso. Casi el doble de personas que se inscribieron hace 4 años hicieron sus aportes a los Planes de Desarrollo local y más de 51mil ciudadanos votaron por los proyectos que necesitan sus localidades y que se ejecutarán con la plata de sus impuestos. Gracias a todos por la confianza, seguiremos trabajando para que cada vez haya más ciudadanos empoderados de sus causas y su voz tenga incidencia en la cultura democrática de Bogotá" indicó, Luis Ernesto Gómez, Secretario De Gobierno.

Ahora los ciudadanos deberán decidir los programas y proyectos específicos en los que se invertirán los recursos priorizados a través de la plataforma de democracia y participación digital gobiernoabiertobogota.gov.co que estará habilitada a partir del 30 de agosto para que presenten sus propuestas, elijan y hagan parte de los proyectos que se ejecuten con estos recursos.

El siguiente reto para la comunidad de Los Mártires es definir cuáles son las iniciativas o los proyectos que van a concretar los recursos año a año. A su vez,









apostarle a los pactos participativos en las zonas priorizadas de la localidad para mejorar las condiciones de vida de las personas y fortalecer el territorio.

La Alcaldía Local de Los Mártires agradece a la ciudadanía por el compromiso y la participación activa en este proceso.

